

七郷中学校区学校地域合同防災訓練

平成26年9月27日（土）、七郷小学校と七郷中学校、荒浜小学校の3校合同で七郷地区の地域防災訓練が行われました。

今回の訓練では、地区ごとに集まって顔合わせを兼ねた活動が行われました。小学生、保護者に加えて、幼稚園児、中学生、更には地域の方々も集まり、七郷小学校の中は人であふれかえりました。それでも、きちんと地区ごとに集まり、それぞれの活動をすることができました。

地区の代表の方から話を聞いた後、中学生が防災のプレゼンを行いました。防災リーダーとして、小学生にも分かりやすく、自助・共助の大切さを訴えていました。

最後は、全員が校庭に集合し、地域の消防団の活動と消防署員によるはしご車のデモンストレーションを見学しました。放水訓練の様子、はしご車の上からロープで下りる消防隊員の姿を見て、大きな歓声と拍手が起こりました。



中学生のプレゼンに、小学生も聞き入っています。



地区ごとに分かれての活動もありました。



全員が校庭に集合し、地域の消防団の活動と消防署員によるはしご車のデモンストレーションを見学しました。皆、真剣な表情で見えています。